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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in einer öffentlichen Fraktionssitzung wurden von Bürgerinnen und Bürgern die 
Schwierigkeiten bei der Überquerung der Leipziger Chaussee in der Höhe der Straße Am 
Hopfengarten geschildert. 
 
Insbesondere Schulkinder sind von der aktuellen Situation negativ betroffen. Nach dem Brand 
in der Sporthalle der Lindenhofschule wird der Sportunterricht teilweise in der Sporthalle der 
Sekundarschule „Heinrich Reichel, auf der anderen Seite der Leipziger Chaussee, abgehalten. 
Des Weiteren müssen die Schülerinnen und Schüler ab 5. Klasse aus den Gebieten östlich der 
Leipziger Chaussee zur Beschulung in die Sekundarschule „August-Wilhelm Francke“ 
ebenfalls die oben genannte Straße überqueren. 
 
Neben dem bereits benannten Personenkreis gibt es noch weitere Betroffene, so zahlreiche 
Senioren. Auch der Kraftfahrzeugverkehr hat erhebliche Probleme in diesem 
Straßenabschnitt. 
Die bereits vorhandenen Querungshilfen sind für das gesteigerte Verkehrsaufkommen nicht 
mehr ausreichend.  
 
Zu der genannten Thematik wurden in der Vergangenheit bereits im Zusammenhang mit der 
Verkehrsproblematik Hopfengarten Ausführungen durch die Verwaltung gemacht.   
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Ist der Verwaltung der aktuelle unsichere und unbefriedigende Zustand bekannt? 
2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, die vorhandenen Probleme durch die 

Errichtung einer Lichtsignalanlage zu beseitigen? 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 
Stellungnahme. 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 


